

Horóscopos viernes 3 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de los viajes y el extranjero. Es importante conectar con personas de otros países y mantener un canal abierto, que se sientan seguros de que los entiendes y que pueden confiar en ti ya que eso va a mejorar mucho la relación laboral.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 9 del extranjero y viajes preparándose para recibir a la Luna en el eclipse de mañana por lo que hay que tener cuidado con las emociones en este día, si estás en una relación a distancia has un esfuerzo por mantenerte conectado más tiempo.

Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 9 del extranjero por lo que es importante prestar atención a mejorar las relaciones con tus compañeros de trabajo. Si pueden organicen una excursión o salida juntos para conocerse mejor. Puede ser muy divertido.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos por lo que hay que tener cuidado ya que el eclipse de mañana puede sacar a la luz un tema que ha estado ocultando uno de ustedes. Hay que intentar ser lo más honesto posible.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte, regente de tu casa 6 en esa misma casa. Marte te da mucha energía para hacer estrategias claras y así lograr cubrir tus metas en esta área de tu vida. Presta atención a esa sensación de querer hacer algo mejor ya que es Marte hablando.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos así que puedes iniciar una relación con alguien y ambos quieren que se mantenga privada por un tiempo. Eso puede incluso hacer más emocionante el romance así que inténtalo.

Cáncer.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 9 del extranjero así que hay mucha necesidad de crecer y mirar hacia otros países en tu desarrollo profesional. Es un gran momento para aprender otro idioma que te vuelva más cotizante en tu trabajo.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en la misma casa 5 por lo que hay mucha intensidad y necesidad de conectar románticamente con tu pareja en este día. Marte está haciendo un aspecto positivo a Venus en tu casa 7 así que hay que planear una velada romántica.

Leo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de los compañeros de trabajo y socios por lo que hay que tomarlo con calma en tu relación laboral y no exigirle tanto a tus compañeros ya que este planeta es especialmente exigente

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 7 de la pareja. Esta posición es muy buena para el amor y el encuentro romántico con tu compañero de vida por lo que es muy buen momento para salir a divertirse y hacer algo juntos.

Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa 6 también por lo que hay que tener cuidado con exigirte demasiado en tu trabajo. Este planeta busca la perfección y cuando no la logra se frustra y se deprime así que hay que tener cuidado con esta energía ya que te puede llevar a ser muy dedicado, pero no hay que exagerar.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor por lo que es un muy buen momento para conectar con tu novio y salir a divertirse. Este planeta busca el encuentro íntimo y divertirse mucho así que sigue el impulso y hazle caso a su consejo.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del amor y romance por lo que puedes tener un amorío con un compañero del trabajo o puedes distraerte con una relación al punto que descuidas tus labores. Cualquiera de estos escenarios tiene riesgos así que ten cuidado.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta misma casa. Saturno en el amor es muy reservado y serio. Se compromete con mucha fuerza y espera que su pareja haga lo mismo lo que le puede causar muchas desilusiones. Hay que saber fijarnos objetivos reales en las relaciones.

Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo. En este momento está en tu casa 1 de la personalidad por lo que hay que prestarle atención a lo que haces como actividad profesional ya que tendrás mucha necesidad de hacerlo con mucha fuerza y atención.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 del hogar y familia por lo que hay que prestarles atención a los temas del hogar antes que al placer. Es una temporada en la que quizás prefieras pasarla en casa a salir a divertirte. Lo cual puede funcionar si tu pareja está de acuerdo.

Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 por lo que estás muy enfocado en lograr mejorar tus ingresos a través de tu trabajo. Es importante que analices con cuidado cómo gastas el dinero y cómo puedes mejorar tus ingresos.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener cuidado con el modo en el que te relacionas con los demás ya que hay riesgo de que el modo en el que te conectas con las personas que te atraen manda las señales equivocadas.

Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que cuidar mucho la información que manejas en este día ya que es fácil que cometas un error en ella. Puede ser algo obvio que todos notan menos tú.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 de la personalidad así que estás en un momento en el que el amor tiene prioridad en tu vida. Puede haber ya alguien o puedes estar a la búsqueda de alguien, pero necesitas conectar con otras personas de un modo profundo.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 10 a punto del eclipse de mañana por lo que hay que tener cuidado en el modo en el que te comportas con tu jefe para no tener un problema con él. La Luna habla de mucha sensibilidad así que quizás no sea el momento de hablar con él.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de las amistades y eventos por lo que puedes pasar un muy buen momento en una fiesta organizada por amigos. Si esta no llega es quizás momento de organizar tú una para que lleguen a divertirse.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional así que es un buen momento para intentar crecer en tu trabajo, solo ten cuidado ya que el eclipse de mañana puede moverte todo el tema del trabajo.